

Les nouveaux habitants accueillis lors du forum des associations



Environ 20 familles ont répondu à l'appel du maire pour cet accueil des nouveaux habitants. G.A.

Le samedi 3 septembre, les présidents d'une vingtaine d'associations avaient installé leurs stands autour et à l'intérieur de la salle des fêtes. Ils ont présenté leurs activités sportives et culturelles avec quelques démonstrations, des bulletins d'inscription et parfois un calendrier de leurs manifestations.

Les activités sont nombreuses, on peut s'exercer à la danse, à la peinture, à la photo, au théâtre, au tennis, au foot, à la randonnée tandis que d'autres clubs prônent le lien social comme le Club des aînés ou les Bons vivants, dont c'était la première participation au forum. Tout au long de la journée, les moments

d'échanges ont été cordiaux et constructifs. La municipalité, qui tenait un stand, a profité de ce forum afin d'organiser pour la première fois de son mandat, l'accueil des nouveaux habitants. Une vingtaine de familles avait répondu à l'invitation. Ce fut l'occasion de faire connaissance avec le maire, Francis Grellier, les adjoints, les conseillers municipaux et les commissions dont ils ont la responsabilité. Le maire les a invités à participer à la vie de la commune et à se rendre sur le site officiel de la mairie. Ils ont été conviés à partager un pot de bienvenue qui a clôturé la matinée.

Geneviève Aubert